

Faschingsfest 2019

Am 01.02.19 trafen sích Geíster, Lokführer, Nínja-Meíster, Prínzessínnen, Pínguíne, Vampíre, Bäcker und víele andere bunte Wesen in den Klassen, um gemeinsam ihre Kostüme zu präsentieren. Gesucht wurde: die bunteste, die aufwändigste, die gruseligste und die fantasievollste Verkleidung. Derweil



bereitete Klasse 5/6 den Ausbau der Stationen und des Buffets vor.



Im Vorfeld hatten sie schon fleißig beim Schmücken geholfen und planten das Faschingsfest in Eigenregie.





Die Gewinner der Klassen hatten dann für den Endausscheid die Möglichkeit, auf unserem Laufsteg nochmal alles zu geben und die Plätze 1-3 abzusahnen.



Mädchen der Klasse 5/6 moderierten ganz hervorragend und heitzten das Publikum zum Applaus und zu Jubelrufen an.





Anschließend wählte eine Jury aus allen Klassen, die zu prämierenden Kostüme aus. Jeder bekam eine Urkunde und ein Spiel.





Danach wurde das grandiose Buffet aus der Mitbringseln Eltern eröffnet. Nochmals herzlichen Dank dafür!!! Alle konnten sich an Würstchen, Salaten, Sübigkeiten, Kuchen und Getränken laben...



Dann ging den auf Mitmachstationen. Ob Reise nach Jerusalem, Apfeltanz, Schminkstation,

Basteln, Dosen werfen oder Kinderdisko... Jeder fand etwas



nach seinem Geschmack, um den Faschingsvormittag zu genieben



einem ausgelassenen Fest kehrte eine äuberst aufgeregte Stímmung ein. Es

wurde Zeit für die ersten Zeugnisse in diesem Jahr. Jeder war doch sehr gespannt auf die Einschätzungen und die Großen natürlich auf ihre Zensuren.



Am Nachmittag ging dann noch mít Spíelen weiter. Zum

Schluss kehrte Ruhe im Schulhaus ein, denn alle Kinder verabschiedeten sich in die

Winterferien. Hoffentlich kommen die "kleinen und großen Geister" gut erholt und gesund aus dem Urlaub zurück, um das Schulhaus abermals mit Lachen, Tosen und Rabatz zu beleben.

"Ihr habt bestimmt viel zu erzählen! - Wir freuen uns auf Euch!!









